

FAKULTÄT FÜR HUMANWISSENSCHAFTEN

Neues CMS für die Webseiten der Fakultät



04.06.2018 - Seit dem 4.6.2018 sind die Webseiten der Fakultät auf die neueste Version des Contentmanagementsystems (CMS) der Universität umgezogen. Dabei bekommen die Seiten ein leicht verändertes Layout, wichtigste Neuerung ist allerdings, dass die Darstellung der Inhalte jetzt auch auf unterschiedliche Geräte Rücksicht nimmt (responsive Layout).

Im Zuge der Umstellung sind einige Veränderungen schon umgesetzt worden. Allerdings bei weitem noch nicht alles. Es wird in der nächsten Zeit noch weitere kleinere Anpassungen und Überarbeitungen geben.

Umzug von Dekanat-News

Mit diesem Wechsel wird auch der Blog des Dekanats (Dekanat-News) auf das neue CMS umziehen. Dies ist notwendig, da das bisher verwendete Contentmanagementsystem langsam veraltet ist und deshalb aktualisiert werden müsste. Alle Abonnenten der RSS-Feeds werden gebeten, diesen auf die **neue Adresse** ([hw/Aktuelles-nonactive-1-preview-1-showdeleted-1.rss](http://www.hw.ovgu.de/hw/Aktuelles-nonactive-1-preview-1-showdeleted-1.rss)) umzustellen (siehe auch Link am Ende der **Startseite** (<https://www.hw.ovgu.de/>)).